

## Estos son los tres miembros ya elegidos de la nueva junta de Ruta N



GUARDAR

Juan Carlos Archila, CEO de Claro, Alejandro Arias, secretario de Desarrollo Económico y Darío Amar, vicepresidente Innovación y Tecnología en EPM son miembros de la nueva junta de Ruta N.

ANTIOQUIA RUTA N

NATALIA CUBILLOS MURCIA | PUBLICADO EL 14 DE AGOSTO DE 2020

A+ A-

A través de su cuenta en twitter el alcalde de Medellín, Daniel Quintero, ha dado a conocer poco a poco los miembros de la nueva junta directiva de Ruta N: El primero de ellos muy temprano en la mañana de este 14 de agosto fue Juan Carlos Archila, actual presidente América Móvil, CEO de Claro.

Y a eso de las 3:30 de la tarde de este mismo día conoció el segundo miembro de junta y fue elegido para permanecer: Alejandro Arias, secretario de Desarrollo Económico.

Además, Quintero también confirmó que Darío Amar, delegado de EPM, también mantendrá su lugar en la cabeza de la entidad.

Archila es graduado de ingeniería industrial de la Universidad de los Andes, y además tiene un master en Negocios presidente en University of South Carolina, fue presidente de Brightstar Corporation para América Latina y es miembro de junta directiva de Global Systems for Mobile Communications (GSMA), que representa los intereses de operadores móviles a nivel mundial.

Mientras que Arias tiene en su perfil su grado como administrador de Empresas y una especialización en Alta Gerencia, informó la Alcaldía. Arias fue, además, Secretario de Gestión Territorial, Gerente Fondo Nacional del Ahorro Antioquia y Gerente de Proyectos de Innovación Comercial SAS.

Por su parte, Amar se desempeña como vicepresidente Innovación y Tecnología en EPM. Y en la parte académica, el alcalde resaltó que es "ingeniero de producción, MBA DePaul University, magister en Transformación Digital y especialista en Finanzas y Mercadeo".

La elección se da luego de que ocho miembros de la junta directiva renunciaran seis independientes y uno con asiento permanente: presidente de Tigo, Marcelo Cataldo, quien se retira, pero algún ejecutivo de la compañía debe asumir esta posición.



Daniel Quintero Calle @QuinteroCalle · 14 ago. 2020  
Durante esta semana estaré anunciando también nombres Junta RutaN.

Juan Carlos Archila: Master en Negocios, Presidente América Móvil, CEO de Claro, presidente Brightstar Corporation. Miembro Junta Directiva – Asociación "Global Systems for Mobile Communications" (GSMA)



Daniel Quintero Calle @QuinteroCalle

Se mantiene en la Junta de Ruta N: Alejandro Arias Administrador de Empresas, Especialista en Alta Gerencia, Secretario de Desarrollo Económico, fue Secretario de Gestión Territorial, Gerente Fondo Nacional del Ahorro Antioquia y Gerente de Proyectos de Innovación Comercial SAS.

3:28 p. m. · 14 ago. 2020



LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1

En Colombia murieron 287 personas más por coronavirus

2

Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus

3

Lo que solo saben los países de pura cepa. ¿Se anima a responder este test?

4

Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto

5

¿Falla algo en la condición de Egan?

### NOTAS DE LA SECCIÓN

>

Postobón no retirará apoyo a Medellín, recursos ahora irán a garantizar vacuna: Quintero

>

Cerrejón exporta menos y negocia con sindicato

>

Grupo Familia aumentó sus ingresos en 6,8 % en el primer semestre

>

Grupo Sura llegó a \$10 billones de ingresos en el primer semestre

>

Calificadoras no reciben bien turbulencia en EPM

12:20 p.m. · 17 ago. 2020

317 94 personas están twitteando sobre esto

Los miembros independientes que presentaron su carta de renuncia fueron: Manuel Santiago Mejía, presidente de Corbeta; Alejandro Piedrahita, vicepresidente Administrativo de Argos; Juan Luis Aristizábal, presidente de Concreto, y Carlos Felipe Londoño, rector Universidad EIA; John Freddy Duitama, de la Universidad de Antioquia, además de Carlos Manuel Uribe, gerente de Flores El Capiro y Azucena Restrepo, presidente de Proantioquia; los dos últimos como suplentes.

Le puede interesar: [Sacudida política toca las fibras de la junta de Ruta N](#)

La crítica situación se dio luego de que Quintero tomara la decisión de elegir un nuevo director de esta corporación sin consultarle a la junta directiva, elemento que por estatutos es el canal para tomar estas decisiones.



**NATALIA CUBILLOS MURCIA**

Editora de Economía de El Colombiano. Amante de las buenas y nutritivas conversaciones, la música y los viajes.

Seguir a @nncubillos

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

17 Responses

Me gusta Me divierte Me encanta Me sorprende Me enoja Me entristece

19 Comentarios El Colombiano Política de privacidad de Disqus

CHRIVERARAMIR...

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Únete a la conversación...

vaiven · hace 2 días  
EPM resultará ubicada en Bogotá, pasará a ser la gran empresa que los rolos nunca han tenido y siempre han envidiado...  
5 ^ | v · Responder · Compartir

carlosiush · hace 2 días · edited  
Estos señores no tienen tantos estudios como Macías jja,, esos como Macías son los personajes que deben elegir, de la Universidad de la vida carajo, no estos estudiosos adoctrinados que les enseñan en la U a ser comunistas, mejor amigos de la rosca libres de esa clase que la base que no tienen idea de lo que toca hacer